

JAPAN DAY

27 ET 28 SEPTEMBRE 2025
LIEGE EXPO



**DOSSIER DE PRESSE
JAPAN DAY LIÈGE 2025**

La Japan Day, c'est quoi ?

La Japan Day est un événement réalisé par un jeune groupe de passionnés de culture japonaise et traditionnelle ! Fort du succès à Arlon depuis 5 éditions, les organisateurs Kyllan (d'origine liégeoise) et Hannon (d'origine arlonaise) ont décidé de réaliser une deuxième édition à Liège, à l'Espace Expo !

Artistes, invités, activités, jeux vidéo, spectacles... la Japan Day est un événement où l'on peut vivre une journée entière, entre amis ou en famille, pour découvrir un univers plus que dépaysant et riche de culture actuelle !

L'artisanat au cœur de l'événement !

NO IA, NO FAKE ! C'est la position que l'événement prend contre la contrefaçon ainsi que les créations à base d'intelligence artificielle. Ici, une philosophie qui suit l'événement depuis ses débuts : un artiste ne peut pas disparaître ! Venez y retrouver non pas des produits contrefaits, mais des créations de valeur et d'authenticité !

Qui pourra-t-on rencontrer ?

Boris Rehlinger (VF du légendaire Chaf Portré)

Alexandre Gillet (VF de Frodon dans Le Seigneur des Anneaux et de Captain America)

Bastien Bourlé (VF de Eren dans L'Attaque des Titans ainsi que de Midoriya dans My Hero Academia)

Le cast français de la websérie The Amazing Digital Circus du studio Abyssé

Lion, chanteuse J-pop originaire du Japon

Crazy BombWorld, youtubeur belge populaire avec plus d'1 million d'abonnés

Danae Cosplay et Rokiji Cosplay, tous deux très respectés et admirés dans le milieu cosplay

Tous seront présents durant le week-end pour des séances de dédicaces gratuites !

Une sélection belge pour une compétition internationale

La Japan Day accueillera, pour la deuxième année, la sélection belge de la Yamato Cosplay Cup ! Le vainqueur représentera la Belgique lors de la finale en Argentine.

Une salle de jeux énorme !

Grâce à nos partenaires DDR Belgium et Arcade Belgium, ce ne sont pas moins de 18 bornes d'arcade venues du Japon qui attendront les visiteurs. Une véritable attraction de l'événement ! Que vous aimiez la danse, le rythme ou les défis rétro, petits et grands seront mis au défi !

Des concerts jusqu'à la symphonie !

Lors de l'événement, plusieurs artistes se produiront sur scène. Parmi eux :

- la très appréciée HION, chanteuse J-pop d'origine japonaise, qui interprétera ses titres phares,
- le groupe Koopa Troopa, qui proposera un show symphonique Mario Kart en direct, où les visiteurs pourront jouer et influencer sur la musique produite par l'orchestre,
- la célèbre tiktokeuse Léa Yuna, qui offrira des reprises de musiques d'anime et une séance de dédicaces.

Artistes et Marchandises officielles !

Plus de 90 artistes seront présents lors de l'événement. Inspirés par la culture nippone, ils présenteront leurs créations. Une dizaine de magasins, dont la plupart viennent de Liège, proposeront quant à eux des produits dérivés officiels et sous licences vérifiées !

Des activités en tous genres !

Cours de cuisine, aquarelle, croquis, badges, karaoké, rétro gaming, jeux de société, et même séances d'enregistrement de doublage : chacun trouvera une activité à son goût.

Une rave façon opening d'anime !

Pour la première fois en Belgique, la Japan Day, en collaboration avec l'ASBL Aura's Event, organise une after-convention à Liège Expo. En résumé : une soirée dansante avec lightsticks et DJs qui mettront l'ambiance sur le thème japonais !

INFORMATIONS PRATIQUES

- Adresse : Place Louis de Geer 2, 4020 Liège
- Horaires : samedi et dimanche, de 10h à 18h
- Restauration : disponible sur place

- Prévente : 10 € pour les adultes, 5 € pour les enfants (5 à 12 ans)
- Sur place : 12 € pour les adultes, 6 € pour les enfants (5 à 12 ans)

Réseaux sociaux:

- Site internet: japanday.be
- Instagram: https://www.instagram.com/japanday_officiel/
- Facebook: <https://www.facebook.com/japandayofficiel>